

## #SIMULACROELECTORAL UNIVERSITARIOS, CON SHEINBAUM Y CLARA

REDACCIÓN



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

Los resultados del Simulacro Electoral Universitario arrojaron que 162 mil estudiantes de escuelas de nivel superior del país (63.5 por ciento), tienen preferencia por la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum.

En conferencia, los jóvenes de distintas universidades detallaron que en la capital del país se inclinaron por Clara Brugada, con más de 16 mil votos (62 por ciento), le siguió Santiago Taboada con 21.3 por ciento, y al final quedó Salomón Chertorivski, con 11.3 por ciento.

### ¿Y LOS DEMÁS?

1 • Álvarez Máynez quedó segundo y Gálvez en último.

